



西合志南小学校だより

# 西南小の風



令和7年 7月15日  
第 5号  
文責 西村 英一

【校訓】明るく かしこく たくましく

学校教育目標：主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成

## 授業参観や懇談会、大変お世話になりました

7月4日の授業参観や懇談会、暑さ厳しい中にもかかわらず多数の皆様に来校していただきました。ありがとうございました。

授業参観では、子供さんが友達と考えを活発に交流する様子を見ていただいたり、お家の方と一緒に活動する授業に参加していただいたりしました。子供さんの成長を感じていただいたことと存じます。懇談会は、学年単位や学級単位で開催しました。夏休みの生活や学習に関すること、夏休み後に計画している学年行事のこと等を説明いたしました。

夏休みは、「普段の学校生活ではできない体験」や「自立に向けての経験」を積む良い機会です。一方で、子供たちが、事故や犯罪等に巻き込まれてしまう危険性が高まる期間もあります。ご家庭でも夏休みの生活や学習の進め方等について、子供さんと一緒に話し合い、充実した毎日を過ごせるようにお話しください。

※ 夏休み中も子供さんが抱える悩みや不安を解消するため、学校としてできることには対応いたします。

また、相談窓口を広める取組として、多数の相談窓口が設置しております。一部、下に紹介いたします。

【いじめ問題や子どものSOS等】…子供さん自身が自分の判断で相談できる窓口です。

熊本県24時間子どもSOSダイヤル：24時間受付 [0120-0-78310](tel:0120-0-78310) (なやみ言おう)

【子育ての悩みや不安など】

すこやか子育て電話相談：平日17時～21時受付、土13時～17時 (8/13～8/15を除く) [096-383-6636](tel:096-383-6636)

## 菊池恵楓園でのフィールドワーク

6月下旬、6年生が菊池恵楓園でフィールドワークを行いました。菊池恵楓園では、園内に残されている建物や壁を実際に見て回りました。また、歴史資料館では展示物を見ました。子供たちは、「ハンセン病は感染力が弱く、薬で治ること」や「強制収容された方々やご家族のお気持ち」「偏見や差別の残酷さ」について学びました。そして、二度と繰り返してはならない過ちであるとしっかり心に刻み込んだことだと思います。少し前には、全国のニュースで水俣病について間違った情報を取り上げている会社のことが話題になりました。子供たちには、正しいことを知ること、人の気持ちを大切にすることを常に忘れずにいてほしいと思います。



## 民生委員の方々との情報交換会

7月1日、民生委員の方々との情報交換会を開催しました。開会前には、栽培委員会が制作した「押し花のしおり」を日頃のお礼として贈呈しました。贈呈に来た子供たちは少し照れていましたが、感謝の気持ちをしっかりと伝えることができました。情報交換会では、本年度の学校の様子を説明した後に、1年生と6年生の授業を見ていただきました。子供たちの中には、顔見知りの民生委員さんもいて、にっこりして頭を下げたり、手を振ったりしていました。子供たちのそのような姿にとても喜んでおられました。教職員の不祥事防止についてのご意見もいただきました。地域の方の学校を応援しようという熱い思いと、期待の大きさを改めて感じた情報交換会でした。



## 読み聞かせ会

7月2日と3日に、PTA主催の「読み聞かせ会」を開催していただきました。関係の皆様に心より感謝いたします。

各教室を見て回りましたが、子供たちが本の世界に引き込まれている姿をどの教室でも見ることができました。読み聞かせ終了後には、「子供たちから『また来てください。』と言われてうれしかったです。」「子供たちが読み聞かせをしっかり聞いていました。静かに聞く姿がすばらしかったです。」等々のお言葉をいただきました。

